



**GARDA MEDIA**

# Peduli Warga, Babinsa Koramil 08/Pakis Bantu Pangkas Rambut

**Agung widodo - [MAGELANG.GARDAMEDIA.ID](mailto:MAGELANG.GARDAMEDIA.ID)**

May 31, 2024 - 10:06



*(Foto Dokumen): Babinsa Koramil 08/ Pakis Serka Anwari Pada Jum'at Tanggal 31 Mei, Saat Melaksanakan Pangkas Rambut Bapak Mutaam di Wilayah*

MAGELANG - Bintara Pembina Desa (Babinsa) merupakan prajurit kewilayahan yang sehari hari membantu dan melayani masyarakat di wilayah, Jum'at ( 31/05).



Serka Anwari salah satu anggota Koramil 08/ Pakis Kodim 0705/ Magelang melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial ( Komsos) dengan bapak Mutaam(88) seorang warga masyarakat yang sedang mengalami sakit, untuk membantu pangkas rambut yang sudah panjang, sehingga dengan adanya pemotongan rambut yang dilakukan Babinsa nampak lebih bersih dan rapi.

Serka Anwari juga menyampaikan, kegiatan pangkas rambut ini bentuk kepedulian dan rasa empati kepada masyarakat di sekitar. Dengan tujuan memberikan perhatian khusus kepada orang tua yang membutuhkan pertolongan," ujar Babinsa.

Selain untuk membantu sesama warga masyarakat, juga untuk menjalin hubungan komunikasi sosial antara aparat kewilayahan dengan masyarakat yang lebih baik.

" Semoga dengan adanya pangkas rambut bapak Murtaam sedikit lebih meringankan beban keluarga dan sakitnya segera diberikan kesembuhan oleh Allah SWT," tambah Serka Anwari.

Danramil 08/ Pakis Kapten Inf Maburron ditempat yang lain mengatakan, sudah seharusnya setiap anggota Babinsa memiliki saling peduli, membantu kepala warga diwilayah binaannya. Tidak hanya itu dimanapun bertugas bila ada masyarakat yang perlu diperhatikan maupun bantuan, maka Babinsa harus melakukan tindakan semampunya untuk membantu warga," terang Danramil.

Lebih lanjut dikatakannya, bahwa peran dan fungsi Babinsa selain Melaksanakan tugas kewilayahan juga dapat memberikan manfaat kepada masyarakat yang membutuhkan.

" Jadikan momentum dalam membantu pemangkasan rambut bapak Murtaam, sebagai sarana dalam meningkatkan komunikasi sosial setiap anggota Babinsa di masing-masing wilayah binaan," pungkas Kapten Inf Maburron.

Redaktur: Sertu Gunawan.